



DU CONCRET, MAIS PAS SEULEMENT !

La politique locale a ceci d'intéressant qu'elle permet, souvent, d'oublier les clivages partisans. Gauche et droite votent régulièrement d'une même voix pour concrétiser des projets communaux pour développer Val-de-Travers. Tant mieux.

Mais la politique locale reste parfois un terrain d'affrontement idéologique. Tant mieux aussi.

Un exemple ? Le soutien à Barak. Suivant la proposition du Conseil communal, la gauche du Conseil général avait souhaité le renforcer, sans succès face à la droite majoritaire. Laquelle a appelé la maison des jeunes à faire preuve d'esprit entrepreneurial, étant entendu que les centres de jeunesse générant du profit sont nombreux...

Par le biais d'une initiative lancée par les partis de gauche, la question reviendra bientôt devant le Conseil général. Espérons que la droite du Conseil général aura compris (et pas seulement parce que les élections approchent) que les jeunes du Val-de-Travers méritent une vraie « baraque », même si celle-ci reste modeste en regard d'autres centres similaires.